
□记者 王伟建

本报讯 5 日至 6 日，省“三改一

拆”办常务副主任、省建设厅副厅长沈

敏带队来永，对我市创建“基本无违建

市”工作进行考核验收，通过观看工作

专题片、听取汇报、查阅台账资料、实

地检查等形式对我市创建“基本无违

建市”工作进行一次全面体检。市领

导朱志杰、朱志昂陪同并参加汇报

会。

市长朱志杰向省考核验收组汇报

了我市“基本无违建市”创建工作。近

年来，我市以敢拔钉子、勇啃硬骨头的

决心和信心，以严厉严明的法纪和动

真较真的干劲，全力开展“大拆大整大

治”，出台了党员干部先拆、拆违周等

制度，拆出了公平正义、拆出了发展空

间、拆出了优美环境。截至目前，我市

已累计拆违 1573 万平方米，完成城中

村改造 391 万平方米，旧住宅区改造

795 万平方米，旧厂区改造 565 万平方

米，拆后土地利用率 83%。今年以来，

我市拆违 373 万平方米，完成城中村

改造 7 万平方米，旧住宅区改造 45.8

万平方米，旧厂区改造71万平方米。

我市还通过建章立制，着力营造

无违建创建的“好氛围”，做到了组织

部署有力度、规划引领有深度、氛围营

造有强度。当然，我市敢于动真碰硬，

着力拆出高质量发展的新空间，坚持

“集中连片”地拆、突出“联防联控”来

管、结合“四边三化”去治。与此同时，

我市还综合施策，着力改造出花园般

的高颜值。

汇报会上，金华市“三改一拆”办

向我市反馈了“基本无违建市”创建工

作预验收情况，表示我市拆违有特色，

做到拆改结合，打出高质量发展的组

合拳；拆后利用有特点，将拆违与美丽

乡村建设、街角小品打造等工作有机

结合，完善民生设施，还利于民；城中

村改造有创新，大幅提升城乡面貌。

省考核验收组对我市在创建“基

本无违建市”工作作法及成绩给予高

度肯定。沈敏表示，永康在拆违工作

中破难有力度、工作有机制、成效有亮

点，充分体现出永康市委、市政府对这

项工作的高度认识和坚定态度。他

说，永康要进一步认识到无违建创建

工作的重要性、艰巨性、系统性，要继

续做到“思想不松懈、行动不松劲”，保

持定力，一以贯之地抓好无违建创建；

要更加注重创建过程，扎实推进，认真

落实无违建创建工作；要重视健全防

违控违的长效机制，让违法主体“不

想违、不敢违、不愿违”；要发动群众

参与到无违建创建工作中来，形成

“共防、共治、共建、共享”的创建格

局。
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累计拆违1573万平方米 城乡面貌大幅提升

我市迎省“基本无违建
县（市、区）”考核验收

□通讯员 陈瑛璐

本报讯 近日，浙江农信在浙江省

银行外汇和跨境人民币展业自律机制

首届展业规范知识竞赛总决赛中摘得

桂冠。永康农商银行员工黄仁果不仅

成为预选初赛中取得全省银行业唯一

满分的选手，更是代表浙江农信出战

总决赛，充分展现永康农商人扎实的

业务知识和拼搏精神。

近年来，永康农商银行国际业务始

终以“比学赶超 争先创优”为价值导

向，开展“学习型”“狮子型”队伍建设，

将其作为提升外汇服务水平的重点工

作来抓，以学习优服务，以培训促提升，

打造外汇服务铁军。永康农商银行先

后在以“诚信兴商 合规展业”为主题的

2018年金华市银行业本外币跨境业务

技能竞赛决赛中获得团体三等奖，在金

华农信举办的“外汇和跨境人民币展业

规范知识竞赛”中取得竞赛团体及竞赛

个人第一名的好成绩。

此外，银行员工努力夯实业务素

养，杨巧璐考取 CDCS 跟单信用证专

家证书，汤斐和吴青分别被聘任为省

农信系统国际业务专家团队合规组与

资金交易组成员。据悉，永康农商银

行 11 月的国际结算总量 48093.22 万

美元，较去年同期增加 9686.38 万美

元，同比增长25.22%。

永康农商银行拥有一批外汇服务优秀人才

□首席记者 陈晓苏

本报讯 7 日，由湖南省邵阳市委

书记、市人大常委会主任龚文密带领

的邵阳市党政代表团来永考察。市领

导金政、朱长林，法检代理“两长”陪同

调研。

邵阳地处湖南省西南部，轻工业

居湖南省第一梯队。目前正以“建成

为湖南省域副中心、湘中湘西南经济

文化中心、全国区域性综合交通枢纽”

为目标，强力推进“产业兴邵”战略，重

点发展先进装备制造、特色轻工、食品

加工、电子信息等主导产业，加快发展

现代农业、生物医药、家居建材、新能

源等重点产业。

会展中心五金精品展示馆里陈列

着不少“永康制造”中的名特优精品，

大到汽车，小到水杯，展示着永康五金

的制造实力和发展活力。“永康产业配

套环境的完备程度，是外人不可想像

的。正是这种环境，让我们公司快速

成长。”作为永康企业，镨安顿智能科

技有限责任公司负责人刘玮恰好是邵

阳人。当天，他带着公司产品来到了

现场，在讲述自己如何在永康完成从

务工到创业转变的同时，还表示，坚信

公司在永康能发展得更好，“我们这一

把智能锁，就可以撬动一个产业的转

型升级。”

这段经历，和刚步入展馆时，永康

那“七都一城”的国字号金字招牌一样

能引人注目。“‘都’字命名具有唯一

性、排他性特质，说明我们这个行业的

产值和市场占有量在国内拥有绝对优

势。”市委书记金政在介绍时说，这个

“都”不单是一个称号、一块招牌，更重

要的是，每个“都”背后就是一个完备

且成熟的产业体系，足以支撑发展。

金政的一番话，让考察团成员思

绪万千。龚文密现场提问邵阳下辖邵

东县主要负责人，“按这种要求，你们

能达到几个‘都’的标准？”邵东县是湖

南省第一个民营经济改革与发展实验

区，目前已形成以打火机、小五金、皮

具箱包、药材为主的特色产业集群发

展，这些特色产业年产值均在 10 亿元

以上，其中打火机、红包产业位居全国

第一。“虽然我们是轻工业，五金也多

是小五金，和永康有区别，但永康有很

多经验值得我们再花时间来好好学

习，比如产业集群培育、品牌建设、专

业办展等。”该负责人希望有机会组团

再访永康。

金政对此表示欢迎。“永康历来坚

持开放发展理念。”金政说，永康愿与

邵东乃至邵阳开展全方位、多层面交

流对接，推动两地产品与市场、技术与

制造等领域的沟通协作，在相互学习、

相互促进中实现互利共赢、协同发展。

当天，邵阳党政代表团还考察了

星月集团。

湖南邵阳党政代表团来永考察
金政希望两地加强交流对接，实现互利共赢、协同发展

■■不忘初心不忘初心 牢记使命牢记使命 当好新时代答卷人当好新时代答卷人

点燃民营企业家
坚守主业的激情
——访哈尔斯公司董事长吕强
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